

BERITA TERBARU

Bupati Barru Buka Lomba Balap Motor Taxi Gabah To Pabbiring Wiringtasi 2024

Mahmud Kaci - BARRU.BERITATERBARU.CO.ID

Nov 3, 2024 - 07:07



Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., Ph.D(HC) membuka Pesta Rakyat Lomba Balap Motor Taxi Gabah To Pabbiring kolaborasi Lapinceng Bupati Cup I Tahun 2024 pada Sabtu, (02/11/2024).

Suara Daerah CO.ID, BARRU - Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., Ph.D(HC) membuka Pesta Rakyat Lomba Balap Motor Taxi Gabah To Pabbiring kolaborasi Lapinceng Bupati Cup I Tahun 2024 pada Sabtu, (02/11/2024).

Kegiatan yang digelar di sirkuit Wiringtasi Kelurahan Mangkoso Kecamatan

Soppeng Riaja Kabupaten Barru ini memperebutkan hadiah utama masing-masing untuk kelas Utama (open) berupa uang tunai Rp.7 juta dan 1 ekor sapi serta untuk kelas lokal Rp. 5 juta dan 1 ekor sapi.

Dalam sambutannya Bupati Barru menyampaikan apresiasi kepada panitia yang telah melaksanakan kegiatan yang menurutnya sangat luar biasa.

Dikatakan, kegiatan ini sangat positif karena merupakan pesta rakyat sebagai ungkapan rasa syukur kepada Allah SWT atas keberhasilan hasil pertanaman kita.

" Dan saya kira ini sangat penting, sebagai mana Allah SWT menjanjikan "barang siapa mensyukuri nikmatKu akan Kutambahkan, dan apabila kamu ingkar akan janjiKu, Allah menyampaikan bahwa AzabKu Maha Besar ", ujarnya

Pada bagian ini Bupati Barru menceritakan begitu besar nikmat yang diberikan oleh Allah SWT. Dikatakan pernah seseorang yang sementara menunaikan ibadah haji sakit harus dirawat di Rumah Sakit dan dibantu dengan oksigen selama 3 hari dengan biaya Rp. 2 juta setiap harinya.

Ketika mengetahui total yang harus dia bayar ke dokter dia menangis, dia menangis bukan karena tidak mampu membayar biaya perawatan, tetapi dia menangis dan terharu karena selama 60 tahun hidupnya dia menghisap oksigen secara gratis dan dia tidak tahu berapa yang ia harus bayar kepada Allah SWT.

Dari kisah ini Bupati Barru mengingatkan, bahwa kalau kita sadar nikmat yang diberikan oleh Allah SWT itu sangat luar biasa, dan baginya nikmat kesehatan adalah salah satu nikmat dan harta yang luar biasa.

" Sehingga untuk itu patutlah kita selalu bersyukur kepada Allah SWT atas nikmat yang tak terhitung nilainya " ajaknya

Lebih lanjut, Alhamdulillah hari ini masyarakat Kel. Mangkoso Kec. Soppeng Riaja mewujudkan rasa syukurnya dengan kegiatan pesta rakyat memberikan hiburan kepada rakyat

" kegiatan ini lomba ketangkasan naik motor, semoga saja dari tempat ini Insya Allah ikut juga ke Mandalika ",

Kemudian sebutnya, lomba taxi gabah ini positif sekali karena mengangkat harkat taxi gabah yg selama ini betul-betul dimanfaatkan saja untuk angkat gabah sawah ke pinggir jalan

" Yang dulunya pakai kuda, diangkut padinya secara langsung ", ungapnya sambil mengenang disaat dirinya masih bertani.

Secara khusus Bupati mengucapkan terima kasih kepada Panitia, karena kegiatan ini juga sangat positif sehingga anak muda tidak lagi gengsi, bangga bertaxi gabah dan menjadikannya hobby, dan paling bagus hobby menjadi pekerjaan.

" Mudah-mudahan kedepan Panitia tetap melanjutkan kegiatan ini, walaupun tentunya pada lomba taxi gabah Bupati cup 2 bukan saya lagi yang membukanya

", terangnya

Kepada peserta, Bupati berpesan untuk menjaga sportivitas, tunjukkan tontonan berkualitas, karena salah satu ciri olahragawan adalah sportivitas, jangan menang dengan cara-cara kurang simpatik.

Diakhir sambutannya, terkait Pilkada serentak, Bupati mengajak untuk menjaga kondisi darah kita agar tetap tentram, aman dan damai.

" Mari gunakan hak pilihta untuk memilih calon pimpinan yang bisa membawa Barru lebih bagus ", pungkasnya

Turut hadir sejumlah pimpinan OPD, para Kabag Setda Barru, Camat Soppeng Riaja, Danramil Soppeng Riaja, Kapolsek Soppeng Riaja, Kepala Puskesmas Mangkoso, Lurah Mangkoso, Lurah Kiru-kiru, Kepala Lingkungan Wiringtasi, Direktur PT Mandala Putra Karya, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, Ketua Panitia, Para peserta. (*)